



Deutsche Gesellschaft für Flöte e.V.

Hochschule
FÜR MUSIK
Freiburg

Flöten Festival Freiburg

29. September bis 1. Oktober 2023
Hochschule für Musik Freiburg

Flute Update



[Zeitplan >](#)

[Kontakt >](#)

[Karten bestellen >](#)

[Mitglied werden >](#)



Hannah Rauch (*2005 in Würzburg) spielt seit ihrem siebten Lebensjahr Querflöte. Ihren ersten Querflötenunterricht erhielt sie an der Göppinger Musikschule bei Herrn Thomas Müller. Seit Februar 2022 ist sie Schülerin in der Klasse von Vítor Diniz an der Stuttgarter Musikschule und wurde dort aufgenommen in die Studienvorbereitende Klasse. Im Juli 2021 nahm sie an einem Meisterkurs bei Prof. Michael Martin Kofler teil, welcher ihr zusätzliche musikalische Impulse gab. Hannah Rauch ist

mehrfache Preisträgerin bei „Jugend musiziert“ und gewann 2021 einen 1. Bundespreis in der Kategorie „ Querflöte solo“. Außerdem erhielt sie einen zweiten Preis beim Karel Kunc Wettbewerb 2019, sowie einen 1. Preis beim Karl Adler Wettbewerb 2022 in der Kategorie „ Klavier und ein Holzblasinstrument“. Zuletzt wurde ihr im Juli 2022 ein 1. Preis beim internationalen Wettbewerb „The muse“ zuerkannt. Seit Januar 2021 ist sie Mitglied im Landesjugendorchester Baden Württemberg.